

# Véronique DEPRÉ



**S**uite à une année stressante, cette saison a été un peu décevante sans ma Seat Ibiza qui a brûlé le 5 janvier grâce à un petit crétin et sa Fiat !!

Je suis déçue de n'avoir pu faire des progrès avec elle, après l'avoir prise en main pendant une saison de slaloms. Donc 3 courses cette année et la coupe Chicco d'Oro à Ambri à mon actif avec deux voitures différentes.

Première course à Moudon, prise de tête, avec mon Opel Kadett GSi de poubelle qui n'aime pas les montées mais elle m'a épatée au Mandement.

Et un grand régal avec la Peugeot 106 GTi à Ambri ! C'est un sacré jouet !

La saison prochaine, je recommence à zéro en L2 et se sera l'année de la prise en main de la Peugeot en espérant pouvoir faire un maximum de courses sans gêner les autres pilotes.

**On attend avec impatience de voir Eric et Jean-Claude lors de la prochaine saison, alors au boulot les gars !!!!**

Bonne saison 2005 à tous les Meutards !